



Die Initiative zu dieser Diskussionsveranstaltung geht auf den Gesprächskreis der NachDenkSeiten-LeserInnen für die Region Hamburg zurück. Wir treffen uns um 19:00 Uhr im Rudolf-Steiner-Haus, HH, Mittelweg 11-12. Ich werde mich in meiner Einführung darauf konzentrieren zu beschreiben und zu belegen, welche gravierenden Folgen die Schwächen und das Versagen der herkömmlichen Medien für die politischen Entscheidungen haben - für Krieg und Frieden, für die Altersvorsorge, für den Zusammenhalt in Europa usw..

Albrecht Müller.

Es wäre vernünftig und willkommen, es käme bei dieser Gelegenheit zu einer sachlichen Debatte zwischen Machern und Nutzern der traditionellen Medien und den Nutzern eines Mediums wie den NachDenkSeiten. Die Fronten sind erstaunlich verhärtet. Die Verantwortlichen für die traditionellen Medien neigen dazu, in jeder Kritik Feindseligkeit auszumachen.